
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Foi-nos reivindicado por munícipe do bairro Jardim Irajá, para que 

intercedêssemos junto ao Poder Executivo local adquirir informações a respeito do 

pedido de extração de árvore localizada no local informado na ementa do presente 

requerimento.  

Relatam que a árvore estaria oferecendo danos a calçada com 

possível levantamento da mesma por suas raízes o que, por sua vez, prejudicaria o fluxo 

de pessoas oferecendo risco de queda aos munícipes. Cuida se de situação emergencial. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental 

e, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 09 de fevereiro de 2023 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE PEDIDO DE 

EXTRAÇÃO DE ÁRVORE NA RUA DO 

PROFESSOR, EM FRENTE AO NÚMERO 317, 

BAIRRO JARDIM IRAJÁ, PROTOCOLO 

NÚMERO 2022/148138, CONFORME 

ESPECIFICA. 
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REQUERIMENTO Nº 484/2023
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